

COMERCIO E INVERSIÓN:

Haz negocios con Canadá

Como Delegada Comercial en Jefe y desde la capital de Canadá, Ottawa, Sara Wilshaw lidera un equipo global que ha facilitado el comercio y la inversión con Canadá desde 1895. Con 1.500 delegados y delegadas comerciales en más de 160 ciudades, el Servicio de Delegados Comerciales de Canadá conecta a empresas canadienses e internacionales en todo el mundo.



El mercado canadiense es una buena alternativa para invertir y hacer negocios.

canadienses calificadas listas para ingresar al mercado chileno. Muchos de nuestros delegados comerciales han trabajado con empresas canadienses y chilenas por más de 20 años.

Canadá es una nación comercial. Llevamos mucho tiempo en esto: el comercio representa aproximadamente dos tercios de nuestra economía y sostiene 3,5 millones de empleos. Hoy más que nunca, la diversificación de mercados es una de nuestras principales prioridades. Ayudamos a las empresas canadienses a profundizar su presencia más allá de América del Norte y a enfocarse en mercados como Chile, donde tenemos relaciones sólidas, una presencia canadiense significativa, economías complementarias y un tratado de libre comercio.

De hecho, la magnitud de las inversiones canadienses en Chile demuestra el interés de nuestras empresas en su mercado. Canadá es el principal inversionista en Chile, con US\$ 40.200 millones invertidos en sectores como minería, energía, banca, infraestructura, agricultura, acuicultura y más. Las empresas canadienses valoran la estabilidad, confiabilidad y previsibilidad de Chile.

También damos la bienvenida a la inversión chilena en Canadá. Al invertir en Canadá, las empresas chilenas obtienen acceso libre de aranceles a más de 50 países y 1.500 millones de consumidores a través de nuestros 15 tratados de libre comercio, se benefician de una de las fuerzas laborales más calificadas, educadas y diversas, y lo hacen en un entorno político y económico estable.

Queremos fomentar asociaciones comerciales entre Canadá y Chile, en la región y más allá. Seremos más fuertes juntos porque compartimos objetivos comunes.

Esperamos seguir fortaleciendo nuestra sólida relación comercial bilateral y aprovechar al máximo nuestro tratado de libre comercio, ¡que ya cumple 28 años! ¡Feliz Día de Canadá desde Ottawa!

¿Buscas un socio comercial en quien confiar? Canadá alberga un mercado dinámico respaldado por una economía innovadora y un entorno empresarial acogedor. Nuestros delegados y delegadas comerciales en la Embajada de Canadá en Santiago están especializados en minería, tecnologías digitales, infraestructura y tecnologías limpias.

Con conocimiento del mercado chileno y una visión clara de las capacidades canadienses, conectamos a empresas chilenas con compañías canadienses interesadas en expandirse en Chile. Piensa en nosotros como un contacto clave para compras estratégicas, inversión, innovación o asociaciones en formación y educación en Canadá.

En cuanto a experiencia, nuestro equipo en Santiago está compuesto por profesionales del comercio internacional que brindan servicios y apoyo, sin costo, a empresas



Sara Wilshaw, Delegada Comercial en Jefe y Viceministra Adjunta de Comercio Internacional, Ministerio de Asuntos Globales de Canadá.

¿BUSCAS OTRAS FORMAS DE HACER NEGOCIOS CON CANADÁ?

CCC: Contratos internacionales con respaldo canadiense

La Canadian Commercial Corporation (CCC) permite a empresas canadienses competir en licitaciones internacionales bajo esquemas gobierno-a-gobierno (G2G), con respaldo directo del Gobierno de Canadá. Esto mejora la competitividad y genera confianza en los compradores. En 2023-24, CCC gestionó más de CAD \$3.200 millones en contratos en 65 países, apoyando a más de 500 empresas, el 80% PYMES. Su experiencia en sectores como defensa, aeroespacial, infraestructura y tecnologías limpias posiciona a Canadá como un socio confiable para proyectos complejos a nivel global. Canadá no solo exporta productos, sino también confianza, innovación y valor a largo plazo.

EDC: Facilitando la expansión global de empresas canadienses

Export Development Canada (EDC) apoya a empresas —especialmente PYMES— en su internacionalización mediante financiamiento, seguros y asesoría estratégica. Su programa Business Connection vincula a exportadores canadienses con compradores internacionales, reduciendo riesgos y acelerando oportunidades. En mercados como Chile, ha impulsado alianzas en sectores clave como minería, tecnologías limpias e infraestructura, consolidando a Canadá como un socio comercial confiable.